

Informe del discurso de Carlos Marx ante la primera Unión Obrera de Viena, el 30 de agosto de 1848

(Tomado de Carlos Marx y Federico Engels, *El Manifiesto del Partido Comunista (anexos)*, página 322, formato pdf, [Obras Escogidas de Carlos Marx y Federico Engels – Edicions Internacionals Sedov](#).
Publicados en *Die Constitution*, nº 133, 1 septiembre de 1848 y *Der Volksfreund*, nº 109, 3 septiembre de 1848.)

Die Constitution, nº 133, 1 de septiembre 1848

El Dr. Marx habla de los trabajadores, especialmente de los trabajadores alemanes en el extranjero. - Los talleres nacionales y la última revolución obrera en París. Dijo que los trabajadores alemanes pueden estar orgullosos de contar a muchos compatriotas entre los deportados. - Los cartistas en Inglaterra, sus últimos movimientos. Inglaterra y la emancipación total de los trabajadores europeos. Bélgica.

Sr. Dr. Stiff: la situación actual. La posición y el futuro de los trabajadores...

Der Volksfreund, nº 109, 3 de septiembre de 1848

[...] El Dr. Marx, editor de *La nueva gaceta renana*, saluda a la Unión Obrera y se siente muy honrado de hablar, también en Viena, ante un Unión Obrera, como ya lo ha hecho en París, Londres y Bruselas.

Edicions Internacionals Sedov
Serie Marx y Engels, algunos materiales

Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es